
を考慮することが強く推奨される。」ということ

も決議されました。金沢ロータリークラブでは７

月に入った今でもスクール形式、ロータリーソン

グは斉唱しない、短時間で終わるよう簡素化する

など非常に慎重です。 

今年度は国際ロータリーから地区大会への補助

がでません。あきらかに従来通りの地区大会が開

  

会報 
野々市ロータリークラブ 

第����回例会  金沢国際ホテル           ����年�月��日�水曜日） 

■卓話者ご紹介 柳生好春さん 

松本直前ガバナーは「一歩前進しよう」という

テーマの下、一歩どころか100歩

前進されたように思います。 

地区に戦略委員会を設けられ戦

略計画を立てられました。また、

ガバナーマンスリーのデータ化を

図り、予算も大幅に削減できたそ

うです。公共イメージ委員会への名称変更もされ

ました。一番の前進はガバナー事務所の統一化に

取り掛かられたことです。現状は富山・石川で交

互にガバナー事務所を開設しておりますが、それ

では小さなクラブからガバナーを出すことが難し

くなります。統一化ができればその問題も解決で

きます。このように様々な改革に取り組まれてき

ました。コロナ禍においてロータリーの在り方を

勉強したいというクラブ内の声を受け、松本直前

ガバナーほど今の地区内外の情報に詳しい方はい

ないと思い卓話をお願いしました。今日はどうぞ

よろしくお願いいたします。 

■ＲＩ第2610地区 直前ガバナー 松本耕作 様 

「ロータリーはどこへ行く？」 
 2020年４月のＲＩ理事会で「ロータリーのプロ

グラム、会合、行事の全参加者の

健康と安全がなによりも重要であ

る」ということが決定されました 

。当たり前のことですが、新型コ

ロナウイルスにより自分の健康を

害してしまう心配がある方は、例

会に出席しなくてもいいという事です。入会時に

ロータリーの出席義務について教えられましたが 

、優先順位から考えると何が一番大事なのかは一

目瞭然です。また、「ロータリーの会合のすべて

の招集者と運営者は直接顔を合わせる会合を実施

するか否かを決定する際、あらゆる健康上の懸念

卓話  

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄さん 

直前ガバナー松本耕作様には、今年の２月３日

野々市ロータリークラブ創立40周年記念例会にご

参列いただきました。実行委員会のこだわりによ

り創立記念日に合せた日程は、コロナウイルス感

染拡大の影響を受けずに無事例会を終えることが

できました。その節はどうもありがとうございま

した。もう少し開催が遅れていたら記念例会その

ものが中止になっていたことでしょう。 

最近はコロナ対策として、広く換気のできる会

場を使用させていただいておりましたが、今日は

久しぶりに通常例会の会場での開催となり懐かし

く感じました。このような環境の整った会場は珍

しいと思います。金沢国際ホテルさんのご配慮に

ありがたく感謝申し上げます。 

都市部では新型コロナ第二波とも言える勢いで

感染者が増えております。国の政策が定まらない

中、ＧｏＴｏトラベルも始まりました。今、リー

ダーとして何が重要かを見定める力が必要です。 

第１回目のＲＬＩを受講した時にロータリーと

してのリーダーシップについて学びました。その

時は、どういうリーダーを目指すか、尊敬する

リーダーとはという問いに明確に答えられません

でしたが、前向きに実行できるということが大事

なのではないかと思います。きちんとした情報公

開をすることも重要です。今後、さらなる理解を

深める上で、フォーラムを開き皆さまにも何かを

つかみ取っていただければと思いますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

会長あいさつ 



お花 ヒマワリ 

花言葉 憧れ 

原産地 北アメリカ 

 

≪お花ご購入者≫ 

上田一治さん、齊藤邦博さん、中井登喜子さん、

西村信夫さん 
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今週のお花 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
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【今後の例会プログラム】 

7/29 2019-20年度会計報告／会員卓話 里見安那様 

8/5 夏を楽しむ会 会場：金沢国際ホテルプールサイド 

8/12 休会 

8/19 移動早朝例会 会場：照台寺 

8/26 第１回家庭集会報告 
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催できないということです。 

また、ガバナー公式訪問については、オンライ

ンでの訪問を強く推奨されています。ただ、国際

ロータリーのメッセージは全世界のロータリーク

ラブに対して発信されています。例えば、日本の

ロータリークラブとアフリカのロータリークラブ

とでは置かれている環境が全く違います。アフリ

カでは同じ地区内のロータリークラブへ行くため

に国境を超えなければならない地区もあると聞い

ております。クラブ訪問に何十時間もかかるとこ

ろもあります。飛行機の乗り継ぎにわざわざヨー

ロッパを経由しなければならないクラブもありま

す。それぞれのガバナーの受け取り方にもよりま

すが、大事なのは、会員一人一人の多様性が認識

されることであるとともに、当たり前の事ですが 

、どの選択肢にも怠け心が出ないようにすること

です。 

では、例会に何が求められているのかというと 

、クラブへの帰属意識、卓話からの学び、仲間意

識の醸成（他人とのつながりを求めようとする意

識）、これらを通して奉仕活動につながっていく

意欲を培うことではないでしょうか。新型コロナ

で例会が開催できない中でも様々なツールを使っ

てつながることができる時代です。私は同期のガ

バナーとのオンライン飲み会を経験しました。話

す側と聞く側の技術的な課題はありますが、なか

卓話（つづき） 
なか良いものでした。 

ロータリーにはＥクラブというものがあります 

。普段はＥクラブについて、顔も合せないで何が

ロータリーだと仰る方もいらっしゃいましたが、

コロナ禍の今では受け入れられる方も多いのでは

ないでしょうか。私が申し上げたいのは、色々な

考え方があるけれども、その方々の意見を聞いて

理解をしようとするところがロータリークラブの

素敵なところだと思います。 

最後に柳生パストガバナーからご要望のありま

した「グローバル補助金」について少しお話しさ

せていただくと、ロータリーには６つの重点項目

があり、それに対して受ける相手側が希望する内

容であることと、どれだけの方々に貢献できるの

か、継続可能かなどを審査し見極めた事業に、補

助金を頂くことができます。それを踏まえて是非

チャレンジしてください。本日はありがとうござ

いました。 

委員会報告 

■副会長 榎本いずみ様 

第１回家庭集会について 

今回の家庭集会テーマにもありま

す「グローバル補助金」について

の資料をリーダーにお配りしてお

りますのでご活用ください。 
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ニコニコボックス 
 

直前ガバナー松本耕作様 

矢原憲雄 パストガバナー松本耕作様、度々

の野々市ＲＣへの訪問ありがとう

ございます。今日は卓話よろしく

お願いします。 

齊藤邦博 松本直前ガバナーようこそお越し

くださいました。卓話どうもあり

がとうございました。 

柳生好春 松本直前ガバナーお忙しい中お越

し下さいましてありがとうござい

ます。本日はよろしくお願い致し

ます。 

中村俊昭 ジャイアンツ７連勝、菅野
す が の

完封、

ペナントレースこの勢いで！ 

石澤康 直前ガバナー松本耕作様、一年間

お世話になりました。卓話ありが

とうございます。 

榎本いずみ 松本様、本日は楽しみにしており

ました。ありがとうございます。 

織部秀一 松本様、ガバナーのお務めお疲れ

様でした。これからのご活躍を期

待しています。 

宮森恒成 直前ガバナー松本耕作様、野々市

ＲＣへようこそお越しいただきあ

りがとうございます。 

中井登喜子 毎日暑い中、体調整えて頑張りま

しょう！ 

木戸喜美夫 松本直前ガバナー様、ようこそお

越し下さいました。ガバナー時の

お疲れは残っていませんか。今後

ともよろしくお願いいたします。 

里見安那 本日、ＳＡＡを務めます。よろし

くお願い申し上げます！！ 

 

上田一治、舟元英一、清水良典、山口武、松岡

真紀、松井満、硎野哲也 

 

計19件  合計32,300円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 167,300円 
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